
 

 

 

 

江別市の国際交流員になってから１年が経ちま

した。この一年で、江別市の様々な国際交流に携

わり、地域の国際化に取り組みました。国際交流

員がどんな仕事をしているかご存知でしょうか。今

月は国際交流員の仕事を紹介します。 

 

日本の各地で、地域の英語教育の向上や、姉

妹都市との交流事業、多文化理解のための活動

や支援などを担う国際交流員が働いています。 

まず、江別市の国際交流員は、姉妹都市である

米国オレゴン州グレシャム市との交流事業を担当

しています。主に生徒の相互派遣事業と姉妹都市

提携の周年記念事業があります。相互派遣事業

とは、両市の中学生や高校生を派遣、受入し合い、

それぞれ現地でホームステイをし、地元の学校に

通いながら、生活や文化について学ぶ事業です。

そして、姉妹都市提携の周年記念事業は原則５

年ごとに両市長をはじめとする訪問団の相互訪問、

記念式典の開催などを行うほか、記念品を用意し

ています。新型コロナウイルスの影響で、３年間姉

妹都市交流ができていませんでしたが、２０２３年

度に再開する予定です。 

姉妹都市交流だけではなく、市内の交流事業に

も取り組んでいます。江別国際センターと協力し、

市民向けの英会話教室や国際交流のイベントに

参加しています。英会話教室は、毎週火曜日と水

曜日に入門と初中級の２クラスを教え、合わせて４

つのクラスを担当しています。毎月無料のトークサ

ロンも開催していて、英会話教室に通っていない

方でも気軽に私と英語で話せます。英会話に興味

がある方は、是非参加してみてください。それに、

江別国際センターが主催している「江別‘世界市

民’の集い」と「冬の集い」に参加しています。「江

別‘世界市民’の集い」は１０月に開催されるので、

ハロウィンに因んだ体験と本格的なお化け屋敷を

楽しむことができます。「冬の集い」は留学生が

作った雪像や中国獅子舞などのパフォーマンス発

表があります。どなたでも気軽に参加ができ、２０

２３年度も開催を予定しているので、皆さん参加し

てみませんか。 

 
英会話教室 

 

佐藤クリスタル 
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オレゴン州とグレシャム市の位置 

グレシャム市 

皆さん、こんにちは！江別市国際交流員の佐藤クリスタルです。「国際交流員コーナー」とは、私が毎

月作成する国際交流や多文化についての記事です。様々な興味深い国際的なテーマを紹介します。 



 

英会話教室の生徒は主に社会人ですが、江別

市の英語教育を推進するために、子どもたちにも

英語を教えています。国際センターで毎月、江別

市子育てひろば「ぽこ あ ぽこ」で年５回、「英語で

あそぼう！」という活動をしています。「英語であそ

ぼう！」では、子どもたちが英語の歌を歌ったり、

ゲームをしたりして、簡単な英語を楽しく学べます。

対象年齢は、国際センターの方は小学校低学年、

ぽこ あ ぽこは３歳から６歳までです。 

 
国際センターの「英語であそぼう！」 

 

市民や子どもたちに英語を教えるのは大事な

仕事ですが、文化を教えることを通じて、国際交流

と国際理解を深めることができると思います。江別

市では多文化理解のための「出前講座」を実施し

ています。３つのテーマを用意しており、「江別市

の国際交流について」のほかに、「江別市の姉妹

都市・友好都市交流について」と「国際交流員クリ

スタルさんが語るアメリカの生活と文化」がありま

す。申し込みがあれば、その場所に出向いて講座

を行います。出前講座は日本語で行っていますの

で、英語が分からなくても、安心して受講できます。

また、この「国際交流員コーナー」の記事も多文化

理解のための活動です。いつも読んでいただき、

ありがとうございます！ 

 
お化け屋敷の準備 

 
出前講座 

 

最後に、江別市に住んでいる外国人からの相

談を承っています。市内には８００人以上の外国

人が在住しています。その外国人は市役所での

手続きに関することや日常生活で困っていること

などについて無料で私と相談できます。しかし、私

が話せる言語は英語と日本語に限られますので、

それ以外の言語に関しては、電話通訳サービスを

利用して、相談できます。 

国際交流員の仕事は大体こんな感じです。

色々な業務があるので、やりがいを感じてなかな

か飽きない仕事です。これからも長く江別市の国

際交流員の仕事を頑張りたいと思っています。★ 

 

 

市のホームページを更新しています！ 

「国際交流」で検索！ 

↑江別市地域おこし協力隊のインスタグラムより 

@chiikishinko.ebetsu 



 

 

 

 

ジェヴォンズ・澪・セリー

ナと申します。「ミオ」が下の

名前で、「セリーナ」がミドル

ネームなのですが、英語講

師または ALT としてはセ

リーナを使っています。 

イギリスのイングランド出身です。地元はウォル

ヴァーハンプトンという町で、イングランド中部の

ウェスト・ミッドランズ州の都市です。町の中にある

村で育ちました。正直言いますと、ウォルヴァーハ

ンプトンは特に何かで有名な町ではありません！

ウルヴァーハンプトン・ワンダラーズ、略してウル

ブズというサッカーチームとスタジアムがあるのと、

大学と、築 500 年くらいの古い教会や美術館はあ

りますが、特に何かで知られているわけではあり

ません。恐らく一番有名なのは、町の広場にある、

ヴィクトリア女王の旦那であったアルバート王子の

像です。1866 年に建立されたそうで、アルバート

王子が亡くなったあとにヴィクトリア女王本人が初

めて披露したそうです。地元の人には"Man on the 

Horse"「馬に乗った男性」と呼ばれていて、待ち合

わせ場所としてよく使われます。私が育った村は

タッテンホールといいまして、可愛いらしい小さな

村で、大きな公園もあり、緑が多いところです。 

日本には 14 年近く住んでいます。最初は美瑛

町に 2 年間、次に岩見沢市に 2 年間住みまして、

そのあとは札幌市に引っ越し、今も札幌に住んで

います。母が日本人なので、子供のころからずっ

と日本に住むのが憧れでした。母は東京出身なの

で、よく親戚に会いに日本に遊びには来てて、来

るたびに楽しい思い出ばかりで、一度は日本に住

んでみたいなぁと思っていました。日本語は第二

言語なので日本語を上達させるためにも日本に住

むのが一番良いと考えました。 

趣味や好きなことはたくさんありますが、基本的

にインドア派です。家で猫とゆっくりするのが好き

で、映画や海外ドラマを観たり、ゲーム実況を観た

りするのも好きで、最近は自分でもちょっとゲーム

をはじめました。 

音楽は自分の中ではとても大事な存在で、歌う

ことが大好きです。プロでもアマチュアでもライブを

観に行くのも好きで、たまに自分でもバンドで演奏

しています。 

カフェイン中毒なくらいコーヒーや紅茶が大好き

でよくカフェにも行きますし、たまに温泉に行くのも

大好きです。 

美容やファッションも好きですが、ここ何年かエ

シカル（倫理的）な生活を意識するようになってか

ら服を減らし、どんな化粧品を使っているかもっと

考えるようになりました（なるべく動物実験してない

物を使うようにしています）。動物が大好きなので

保護施設でのお手伝いや、野生の動物のために

なるようなボランティア活動ももっとやりたいと思っ

ています。 

映画が好きなのでよく映画館にも行きますし、

東京ディズニーランドや USJ の大ファンです！お

祭りやイベントも大好きで、仮装やホラー系のもの

が好きなので特にハロウィンはテンションが上がり

ます！ 

現在、2 つの小学校で教えていて、１か月になり

ましたが色々慣れず忙しいですが楽しいです。先

生も子供達もとてもフレンドリーで、給食もおいし

いです！札幌から江別に出勤しているため、残念

ながら江別の辺りはあまり知りませんが、ハロウィ

ンなどのこれからの市内での国際的なイベントに

参加するのを楽しみにしています！様々なお祭り、

歴史や伝統に興味があるので、勤めている学校

や江別での文化、慣例に触れたいのと、自分のイ

ギリスの文化も生徒たちとだけではなく、先生や大

人方ともシェア出来たらいいなぁと思っています。

★ 

江別市では１０人の外国語指導助手（ALT）が働いています。今年度着任した ALTのセリーナ先生が自己

紹介を書いてくれました。そして、ベテラン ALTの９人のうち、６人を紹介します。 

イギリスとイングランドの国旗 



 

 

アメリカ 

オレゴン州 

江別市何年目？ １８年目 

江別市の何が好き？ 穏やかで、落ち着く環境が好きです。公園やネイ

チャー・トレイルが多くあります。札幌にも近いし、山や海にも近いので、大き

なメリットですね。生徒は最高です！そして、えべチュンはもちろん日本一の

ゆるキャラです！私にとって、ゆるキャラがとても大事です。 

 

リトアニア 

クライペダ市 

江別市何年目？１３年目（２０１１年４月から） 

江別市の何が好き？  

公園、都会と自然のバランス、きれいな空気、フレンドリーで親切な市民 

 

アメリカ 

ミシガン州 

イーストランシング市  

江別市何年目？ 人生の４分の１以上 

江別市の何が好き？ 江別駅から学

校まで徒歩で２５分くらいかかります

が、歩くのが大好きなので（特に冬

に）、この１２年間でその周辺を徹底

的に探検してきました。 

 

イギリス 

スコットランド 

アバディーン市 

江別市何年目？ ９年目（２０１４年１１月から） 

江別市の何が好き？ 江別市の広い大きな公

園が好きです。いい店もたくさんあり、江別市

の大きさが丁度いいと思います。 

 

 アメリカ 

ワシントン州 

シアトル市 

江別市何年目？ ６年目 

江別市の何が好き？ 江別市の雰囲気が好きです。大きい都会と違って、

人がのんびりしていて、とてもフレンドリーです。居心地のいい場所だと思い

ます。 

 

オーストラリア 

クイーンズランド州 

ブリスベン市 

 

江別市何年目？ ２年目 

江別市の何が好き？ 日本で２つの都道府県と３つの都

市に住んだことがありますが、江別市はショッピングセン

ターやスーパーが色々あり、いいと思います。広大な森

林公園も近くにあるし、大冒険ができそうです。私が住ん

でいる大麻地区は公園が多く、子育て世帯にぴったりな

町です。他の都市と比べて、江別市は家族と若者がたくさ

ん住んでいて、自転車に乗っている人々もいて、にぎや

かだと思います。暖かい日に散歩するのが好きです。 
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